



HOJA DE PRESENTACION

ANA NOHEMI LÓPEZ HERNÁNDEZ

**LIC. ARIADNE DANAHE VICENTE
ALBORES**

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

LICENCIATURA EN ENFERMERÍA

PATOLÓGICA NIÑO Y ADOLESCENTE

**TAPACHULA, CHIAPAS
24 DE MARZO DEL 2025**

URGENCIAS DEL NIÑO Y EL ADOLESCENTES

TRAUMATISMO INSOFALICO, PARA CARDIOVASCULATORIO

El cuidado de enfermería en urgencias pediátricas abarca varias áreas clave.

Valoración del paciente:

- Hacer anamnesis para entender al paciente y detectar signos de maltrato.
- Usar el triángulo de evaluación pediátrica (TEP) para examinar aspecto físico, respiración y circulación.
- Controlar la temperatura corporal.

Administración de medicamentos:

- Administrar solo medicamentos e inyecciones previamente aprobados.
- Monitorizar al paciente con pulsioxímetro o capnógrafo si el medicamento puede causar depresión respiratoria.

Tratamiento de heridas:

- Curar y cambiar vendajes de heridas.
- Realizar suturas en heridas simples.
- Indicar métodos para el manejo adecuado de las heridas.

Atención a la respiración y circulación:

- Colocar al paciente en una posición cómoda, preferiblemente tumbado o sentado con el cuello ligeramente extendido.
- Animar al paciente a sonarse la nariz antes de ciertos procedimientos.

Otros cuidados:

- Supervisar el equipo de soporte vital.
- Tomar muestras de orina o sangre.
- Realizar lavados nasales.

La enfermería pediátrica se concentra en promover y mantener la salud de niños y adolescentes.

El Máster en Urgencias Pediátricas ayuda a los enfermeros a manejar situaciones críticas.

Proporciona herramientas para diagnóstico y tratamiento en urgencias pediátricas.

Considera aspectos organizativos como el personal adecuado y los recursos necesarios.

El trauma encéfalo craneano (TEC) es frecuente en niños menores de 15 años y a menudo requiere atención urgente.

Los profesionales de enfermería deben ofrecer cuidados de calidad durante la hospitalización del niño.

La enfermería se enfoca en el cuidado de la salud, evolucionando gracias a investigaciones.

Desde sus orígenes, el enfoque de la enfermería ha sido intuitivo y amoroso.

Según Hackspiel, el cuidado de enfermería se centra en la vida humana y la atención integral del paciente.

Las enfermeras interactúan constantemente con los niños, sus principales pacientes.

Son las primeras en recibir a los niños en el hospital, proporcionándoles alimentos, higiene y consuelo.